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一、中概股回归国内借売，什么意思

就是在外国股市的中国企业股回到A股上市，上市方式是收购A股内的原有公司，
资产注入或置换来上市。
对你而言，就是某只股突然停牌，然后换了个名字复牌，股价连续拉N个涨停。
哈哈，够通俗易懂吧

二、中概股是什么意思 中概股回归的路径有哪些

在美国上市的中国企业进行私有化，然后回到A股重新挂牌上市，或者借壳上市
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五、哪些中概股已经私有化并且有意回归a股

年以来，已有32家在美上市的中概股公司收到了私有化要约，这一数字比过去4年
的总和还多，其中，在今年6月份，就多达14家公司，其中也包括博纳影业。
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“一方面，与在国内上市的华谊兄弟、光线传媒等同业公司相比，博纳影业被明显
低估；
另一方面，国内政策的暖风也不断吹来，从今年5月份开始，商务部、工信部等有
关部门推出了一系列放宽海外资本上市的政策，业内人士普遍认为，监管层有意降
低企业拆除VIE结构的难度，为中概股回归铺平道路。
”一个不愿具名的券商分析师对《证券日报》记者表示。
正是在这样的大环境中，博纳影业踏上了回归的道路。
今年6月12日，博纳影业发布公告称，已收到来自董事长于冬、红杉资本、复星国
际的私有化要约，以13.7美元/股的价格收购公司。
而对于这条回归之路，于冬一直都表现得信心满满，甚至曾给出“三年之内”的时
间承诺。
“不出意外的话，收购工作应该会在年前（农历2022年新年）宣布完成”，上述券
商分析师告诉《证券日报》记者，除命途多舛的盛大游戏之外，目前其他中概股，
如分众传媒、弘成教育、巨人网络都在4-6个月的时间里完成了私有化收购。
如果博纳今年还没能完成私有化，也有可能是出了 状况
，轻则使公司回归A股的时间延长，重则甚导致 回归梦 破裂。
”

六、回归A股后原始股何时解禁

中概股回归一般是增发股份或者资产置换。
前者一般是锁定1年～3年。
后者要看原大股东的股票锁定期。

七、中概股回归A股是什么意思？

首先，中概股是外国或香港证券市场对中国概念股的简称，就是说这些公司主要业
务在中国，但在外国或香港上市。
中概股回归A股的意思是，在国外上市的中国企业进行私有化，然后回到A股重新
挂牌上市，或者借壳上市。
中概股回归的主要动机是跨市场套利，因为国内的估值远远高于相同资产的国外的
估值。
中概股平均市盈率仅为13倍，而国内的中小板和创业板市盈率高达45倍和67倍。
估值水平的巨大差异就形成了天然的套利机制——将中概股私有化，然后来A股上
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市套现。
最早进行此操作的是著名的股票“暴风科技“。
以A企业去美国上市为例，一亿股本，拿出20%的股份融了2个亿的美金，那么市值
就是10亿，股价是10元。
结果一年盈利2亿，反而股价跌到了5块，市盈率可是2.5倍。
而A股市场同行业的公司有100倍的市盈率，A企业股东觉得不能再美国继续发展了
，要回到A股的怀抱。
于是以8块的价格私有化了20%的股份（意思是当年融了2个亿，现在1.6亿买回来了
，比现股价高30%，一般会同意），拿到A股上市，100倍市盈率，市值炒到2*6*100
=1200亿。

八、中概股回归借壳的股票有哪些？

其实所有股民都知道，熔断机制并不是下跌的原因，只是下跌证明了熔断机制的错
误。
所以取消熔断机制并不能阻止下跌，因为下跌的原因根本就不是它。
应该有部分人觉得是因为大股东减持导致下跌，可是你想一想，如果大股东预期未
来A股会上涨，他们会马上减持吗？再说，那些认为大股东减持是巨大利空的资金
，要走早走干净了，一定要一起约好开年畅骇扳较殖记帮席爆芦头几天抛售？最后
熔断谁都跑不掉？ 所以16年头几个交易日的行情就是告诉你，绝大部分资金，不
看好16年的行情，不看好A股的改革，不看好中国经济。
对16年的投资有着十分十分悲观的预期。
熔断不熔断，都会跌，同样也会是千股跌停。
我个人认为，那部分资金，之所以不看好，就是因为A股的大扩容：注册制、科创
板，发行新股，中概股回归等。
在没有明显增量资金的情况下大扩容，股市不跌才怪。
我们唯一能够寄托的增量资金，恐怕只有养老金了。
我个人觉得，股灾后重启IPO的时点，就有点太快了，市场根本还没有完全恢复信
心。
后来那么快的宣布注册制、科创板，已经是步子迈得太大了，扯着蛋了。
一个没有信心的市场，如何提供融资功能？
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